
プロジェクト学習中間検討会を開催しました 
 

２学年生が約１年間にわたり取り組んできたプロジェクト学習を取りまとめた

学習成果の検討会を９月１３～１４日の２日間開催し、中間検討を行うとともに

学生間での成果の共有を図りました。 

発表時間は１人１０分でしたが、データをしっかりとりまとめ分析し、残りの

課題が明確になっている学生がいる一方、生育、収穫が終了しているのにデータ

のとりまとめができておらず、分析・考察が十分できていない学生がいる等、そ

れぞれの取り組み状況が良くわかる内容でした。 

全体を通して、パワーポイントの説明には字が多く、もう少し写真や図がある

とわかりやすいものになるのではとの意見がありました。 

「相手にわかりやすい話し方で、聞く側に配慮した説明だとより良い発表にな

る。東京で行われる全国農業大学校プロジェクト発表会での発表を目指して、残

りの時間でしっかりまとめてほしい。貴重なデータを２年生から１年生へ引き継

いでもらいたい」と桂川校長より講評がありました。 

２学年生は実質あと３か月あまりの時間ですが、自分のプロジェクト学習課題に

真剣に向き合ってもらいたいと思います。 

＜発表する２学年生＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


